
□点 鐘

□ロータリーソング：それでこそロータリー

□４つのテスト：板場英行会員

□会員数：１５名（免除者：０名）

□出席者：１２名 □欠席者： ２名

□メイク： １名 □出席率：８６．６７％

各会員各記念日（４月）

□会員誕生日 大森 寛

本庄 純夫

福本 博之

□結婚記念日 本庄 純夫

木村 安伸

片岡 佑貴

□配偶者誕生日 大森 寛

□事業所創立 久藤 孝仁

三好 静子

宮本 和彦

幹 事 報 告

【幹事 宮本 和彦】

・新規米山奨学生オリエン

テーション

４月10日（日）

ホテルグランヴィア広島

奨学生の丁さん、カウン

セラー福本会員出席

・ロータリー奉仕デーin MAZDAスタジアム奉仕デー

に（4/28）は宇都宮会員ご夫妻、中川会員、

吉本会員の４名が参加されます。

（3/17例会 時間短縮・スクール形式・お弁当）

本日のプログラム ４月７日 次週のプログラム ４月１４日

誕生祝・各会員各記念日祝 花 見 例 会

【２０２２年３月１７日 第２７３０回 例会記録 】

四つのテスト １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

発行日 ２０２２年４月７日 NO.１３

2021-22年度ＲＩテーマ

Serve to Change Lives
奉仕しよう みんなの人生を

豊かにするために

ＲＩ会長:シェカールメータ

会 長 福本 博之
会長エレクト 板場 英行
幹 事 宮本 和彦
副 幹 事 三好 静子

会 計 片岡 佑貴
副 会 計 大森 寛
Ｓ Ａ Ａ 宇都宮勝博
副ＳＡＡ 野田 眞治

直前会長 久藤 孝仁
管理運営 木村 安伸
会員組織 吉本きよ子
奉 仕 堀越 賢二

事務局／〒725-0021竹原市竹原町3591
TEL／0846-22-7570 FAX／0846-22-7651
E-mail／rc-take@estate.ocn.ne.jp
http:www.takehara-rc.com

例会日／毎週木曜日12：30～13：30
例会場／大広苑 TEL(0846)-22-2970

スマイルＢＯＸ

●特別スマイル

・元気に帰ることが出来ました。（佐渡文武）



会 長 の 時 間

【会長 福本 博之】

皆様、こんにちは。

今月は今日が最後の例会に

なります。皆様お忘れのな

いようにお願い致します。

今日もこのような形で、ス

クール形式、お弁当のお持ち帰り、例会時間短縮

のスタイルになってしまっています。昨日もコロ

ナの感染者数は広島県内では900名を超え、福山・

尾道ではマンボウ期間中をも超えて過去最高だっ

たそうです。前回も申しあげましたが、コロナに

感染してしまうと濃厚接触者を含めて隔離という

ある意味制裁措置を受けてしまいますので、そう

いう風になってしまった場合、皆さんの事業活動

に多大な影響を及ぼすであろうとの判断で、この

高水準に推移している状況では、このスタイルし

かないと思います。特に会食は難しい状況です。

本当の申し訳ないのですが、もうしばらくこのス

タイルにせざるおえないと考えておりますのでご

理解頂ければと思います。

このようにコロナはまだまだ大変ですし、ロシア

のウクライナ侵略も収まりそうにもないですし、

と思っていたら、昨夜は東北・関東で大地震とい

う大変な世の中になっています。

地球規模の問題もさることながら、今日取り上げ

たいことは地元の問題です。３/15は広島県公立

高等学校の合格発表がありましたが、地元の竹原

高校、忠海高校、豊田高校、共に軒並み定員割れ

の状況です。原因は確かに少子化にあると思いま

すが、それに追い打ちをかけているのが、竹原の

中学生の進学先の６割が市外のようです。地元の

高校に進む方が少数化になっています。それは地

元に魅力を感じていないからだと思います。倍率

の高い学校を見ますと、看護や情報や手に職が付

くような学校であったり、進学実績の学校です。

本当に公立高校も淘汰の時代というか地域同士の

競争の様相だと思います。地域も含めて特色をつ

けていくしかないのではないかと思います。大崎

上島の海星高校は地域をあげて高校の魅力化の取

り組みをされて、だいぶ復活されているようです。

我々も何か地元の高校の魅力化に寄与できる取り

組みができればと感じております。

ご清聴ありがとうございました

委員会報告

□会長エレクト 板場英行

３月1３日にPETS＆地区チーム

研修セミナーがZOOMにて行わ

れました。

2022-23年度RI会長はカナダ

ウィンザー・ローズランドRC

ジェニファー・ジョーンズさん、女性の方です。

歴史的に初のRI会長ということです。テーマは「I

MAGINE ROTARY」です。

2710地区ガバナーは石川良興さん、徳山RC会員

です。ガバナー信条は「人生100年時代に向けて、

健康寿命を延ばそう」～がん・生活習慣病の予防

～です。約５時間の会議の中で特に印象に残った

のは、次年度はがん予防を推進していくというこ

とです。

５月１５日に広島国際会議場で次年度の地区研修・

協議会が行われますので関係役員の方は出席を宜

しくお願い致します。

中間決算報告

2021-2022年中間決算報告

（2021年7月～2021年12月）

を片岡会計より報告していた

だきました。
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